

牛深高校通信

牛高 Style

第2号



心に火を灯し、共に闘う ～ 体育大会 ～

「瞬火集闘（しゅんかしゅうとう）～NEON GENESIS～」のスローガンのもと、熱い闘いが繰り広げられました。春晴れの澄み切った青空に、生徒の歓声と笑い声が響き渡る1日となりました。



牛高生は文武両道 ～ 中間テスト & 部活動 ～

<テスト前学習会>

中間テスト（5月18日～20日）に向けた学習会が実施されました。担当の先生に質問に行く姿も見られ、生徒たちは準備万端でテストに臨むことができたと思います。さあ、結果はいかに…。



<熊本県高校総体・総文祭に向けて>

6月上旬に実施される熊本県高校総体・総文祭に向け、各部活動とも練習に熱が入っています。日頃の練習の成果を十分に発揮できるよう頑張してほしいと思います！



特設サイト、更新中！ ～ 探検！牛深高校 ～

牛高ホームページに魅力・情報発信特設サイトを開設しています。普段見ることができない場所や授業をバーチャルで見学でき、ユーモアあふれる映像もたくさん掲載しています。

また、牛高生の日常や学校行事も日々更新されています。ぜひ、牛高ホームページをご覧ください！

